

René Gonzalez dénonce le silence médiatique sur l'affaire des 5



La Havane, 25 janvier (RHC)- L'antiterroriste cubain, René González a eu une rencontre avec la presse internationale accréditée à La Havane pour le second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra les 28 et 29 janvier.

Accompagné de sa mère Irma Shewerert et de proches de ses quatre camarades qui sont toujours en prison aux États-Unis, René González, qui a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba, a mis l'accent sur les irrégularités qui ont entaché le procès intenté contre eux à Miami.

Après avoir exigé la libération immédiate de Gerardo Hernández, d'Antonio Guerrero, de Ramón Labañino et de Fernando González, René González a relevé que le procès dont ils ont fait l'objet a été passé délibérément sous silence par les grands médias qui ont ainsi empêché le peuple étasunien de connaître la vérité sur l'affaire.

Il a également expliqué que l'importance du procès a été minimisée bien qu'il ait été l'un des plus longs de l'histoire judiciaire des États-Unis concernant des questions comme le terrorisme, l'espionnage, les accusations de conspiration pour assassinat et les implications directes pour les relations entre les États-Unis et La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12439-rene-gonzalez-denonce-le-silence-mediatique-sur-laffaire-des-5>



Radio Habana Cuba